

## **Anfrage**

## Hochfrequenztöne im Bereich Innere Wiener Straße/Preysingplatz Nr. 2021-02-23

## Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München wird um Beantwortung folgender Fragen gebeten:

- 1) Woher kommen die allnächtlichen pulsierenden Hochfrequenztöne, die immer wieder unterschiedlich lange (halbe Minute bis zu ca. 20 Minuten) im Bereich Innere Wiener Straße/ Preysingplatz zu hören sind?
- 2) Ist die Emission dieser Töne rechtlich zulässig?
- 3) Sind diese Emissionen gesundheitsgefährdend oder -schädlich?

## Begründung:

Im Bereich Preysingplatz/Innere Wiener Straße sind seit Monaten regelmäßig (vor allem abends und nachts) deutlich wahrnehmbare Hochfrequenztöne festzustellen, die pulsieren und unterschiedlich lange andauern, was durchaus als störend empfunden wird. Es ist unklar, woher diese Emissionen kommen und ob sie gesundheitsschädlich sind.

CSU Fraktion im Bezirksausschuss 5 Au-Haidhausen

N. Haeusgen + H. Liebhart + A. Micksch + B. Schaumberger + E. von Soden-Fraunhofen

München, den 02.02.2021

Initiative: Nikolaus Haeusgen
Fraktionssprecherin: Barbara Schaumberger